

Wenn wir in den Himmel schauen,  
denken wir an Dich. Du bist unser Stern,  
denn wie auch das Leuchten der Sterne  
Millionen Jahre anhält, so bleibt auch  
dein Leuchten in unser aller Herzen, und  
es erlischt erst in dem Moment, in dem  
wir uns wiedersehen.

Unfassbar traurig, viel zu früh aber  
dankbar für die schöne gemeinsame Zeit,  
müssen wir uns infolge kurzer aber  
schwerer Krankheit von meiner geliebten  
Ehefrau, unserem Mami, Grosi, meiner  
Schwiegermutter, Tochter, unserer  
Schwester, Schwägerin und Tante für  
immer verabschieden.

## Ingrid Johanna Hofer-Sacher

1. Dezember 1956 bis 22. April 2022

Roland Hofer

Bettina Hofer

Barbara Hofer mit Fredy Bernet

Thomas und Sandra Hofer mit Fabio und Simon  
Johanna Sacher

Werner und Petra Sacher mit Patrick und Fabian  
Günther und Eva Sacher mit Jakob und Michaela  
Reinhard und Steffi Sacher mit Leonhard  
Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung mit anschliessendem Trauergottesdienst findet am Freitag, 6. Mai 2022, um 13.30 Uhr statt. Wir treffen uns zum gemeinsamen Abschied auf dem Friedhof Stäfa, der anschliessende Gottesdienst findet in der Katholischen Kirche statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Brunegg in Hombrechtikon.  
IBAN: CH18 0070 0113 9004 4943 9 (Vermerk: In Gedenken an Ingrid Hofer)

Traueradresse: Roland Hofer, Tödistrasse 8, 8712 Stäfa